

Schützenwesen blüht

Positive Entwicklung im Kassenbestand

-do- **LENGERICH/TECKLENBURGER LAND.** Das Heimatschützenfest des Heimatschützenbundes Tecklenburger Land wirft seine Schatten voraus. Das wurde während der Versammlung des Bezirkes Süd mit den Vertretern der Vereine aus Tecklenburg, Ladbergen, Lienen und Lengerich deutlich, die in der Gempt-Halle unter Vorsitz des Heimatschützenbundpräsidenten Friedrich Prigge abgehalten wurde.

Besonders begrüßt wurden die erste Heimatschützenkönigin Birgit Aufderhaar aus Ladbergen und der Lengericher Schützenkaiser Peter Lutterbey. Die Bezirksversammlungen werden alle vier Jahre durchgeführt. Über diesen Zeitraum stellte Geschäftsführer Reinhard Wiethölter seinen Rechenschaftsbericht vor.

Insbesondere erwähnte er die beiden Heimatschützenfeste 2008 in Recke und 2010 in Lotte sowie die Königspokalschießen in Westerkappeln (wo der Schützenverein Wechte den Mannschaftswettbewerb und John Croker vom Schützenverein Intrup-Niederlengerich den Einzelwettbewerb gewannen) und in Ladbergen.

„Die Beteiligung ist nicht geringer geworden. Das Schützenwesen im Tecklenburger Land blüht“, stellte Wiethölter fest. Die Wirtschaftslage des Schützenbundes bezeichnete er als gesund.

Der Kassenbestand habe sich positiv entwickelt.

In den Blickpunkt rückte der Geschäftsführer das Heimatschützenfest, das am 17. Juni in Riesenbeck gefeiert wird. Die Vorbereitungen lie-



Vertreten den Bezirk Süd im Präsidium des Heimatschützenbundes Tecklenburger Land (von links): Friedhelm Schwöppe (Beisitzer), Reinhard Wiethölter (Geschäftsführer), Friedrich Prigge (Präsident), Helmut Tiemann (Beisitzer), Herward Schröer (Beisitzer). Es fehlt Beisitzer Hans-Jürgen Huckriede.

Foto: Detlef Dowidat

fen auf Hochtouren.

Erstmals werde in diesem Jahr ein Kinderschützenfest integriert, das am 16. Juni stattfindet. Abends steigt eine Oldie-Party. Der Festplatz befindet sich im Stadion am Vogelsang. Von drei Sammelplätzen würden die Schützenabordnungen dort hin marschieren.

Obwohl das Heimatschützenfest 2012 erst noch ansteht, wies Wiethölter bereits darauf hin, dass sich die Schützen des Tecklenburger Landes 2014 in Lienen treffen.

Zu wählen waren auf der Bezirksversammlung vier Beisitzer für das Präsidium. Aus jedem Ort wurde ein

Vertreter benannt: für Tecklenburg Helmut Tiemann (Schützenverein Loose), für Lienen Hans-Jürgen Huckriede (Schützenverein Lienen von 1893), Für Ladbergen Herward Schröer (Schützenverein Hölter) und für Lengerich Friedhelm Schwöppe (Schützenverein Schollbruch).